
Trasporti, Logistica
Ravenna
11 Giugno 2020 Sabato l'incontro presenti l'assessore regionale Corsini e il sindaco de Pascale

11 Giugno 2020 - Ravenna - Sabato pomeriggio il presidente della Regione Stefano Bonaccini,

l'assessore regionale Andrea Corsini e il sindaco Michele de Pascale, assisteranno all'avvio dei

lavori dedicati all'abbattimento del Ponte Teodorico per poi sostituirlo con un nuovo manufatto.

Il cantiere è stato aperto lunedì scorso.

I lavori sono funzionali al transito sottostante dei treni di ultima generazione sia per il trasporto di

containers che dei rimorchi degli autotreni. L'intervento, finanziato da RFI, durerà circa sette mesi.

L'annuncio è stato dato dall'assessore Corsini nel corso di un webinar promosso dal Propeller.

Durante la video conferenza l'assessore Corsini - rispondendo alle sollecitazioni del presidente del

club Simone Bassi e del presidente di Confetra Emilia Romagna, Danilo Belletti - ha ripercorso gli

interventi programmati per potenziare il collegamento ferroviario da/per il porto. Il primo cantiere

a terminare è quello relativo al by pass che eviterà a 4mila treni di entrare in città e andare

direttamente allo scalo marittimo.

Novità per quanto riguarda la Zls, la zona logistica semplificata. Corsini ha spiegato che nelle

prossime settimane il progetto per Ravenna verrà presentato al cluster portuale. Un contributo

importante verrà da Itl, l'istituto regionale dei trasporti e della logistica presieduto dal ravennate

Guido Fabbri.

Il presidente nazionale del Propeller ha ricordato il webinar in programma domani alle 17.30 dal

titolo “Parliamo di Porti: Professionalità a confronto ai tempi del COVID-19 “, organizzato da

Assoporti e dal Propeller Clubs Nazionale. Lo scopo è quello di discutere l’andamento della

portualità italiana dopo gli effetti dell’emergenza sanitaria. Con Masucci interverrà il presidente di

Assoporti, Daniele Rossi.

Il comandante della Direzione Marittima, Sciarrone, ha annunciato di aver firmato in mattinata il

rinnovo per altri 4 anni della concessione per l'attività di Eni. "Non ho colto nelle parole dei vertici

di Eni alcuna volontà di disimpegno". 
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Bonaccini visiterà il cantiere del Ponte Teodorico
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